
Ce qui me rend

heureuse, c'est de voir

cette phrase de Jung

circuler et faire son

effet : "Tout ce qui ne

vient pas à la

conscience, revient

sous forme de destin".
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